

La séptima edición de la Noche de los Museos se desarrollaba esta noche en la ciudad de Buenos Aires con una masiva asistencia de turistas y porteños. Son 170 espacios de arte y cultura que mantendrán abiertas sus puertas hasta bien entrada la madrugada del domingo. Fuertes oficiales estimaron que entre las 20 del sábado, horario en que comenzó el evento, y las tres de la mañana del domingo, unas 540.000 personas tomarían parte de la iniciativa, que se inspira en una idea que comenzó en la ciudad alemana de Berlín en 1977.

"El evento se ha convertido en un clásico que permite apreciar con todo esplendor la riqueza cultural y la historia de Buenos Aires", dijo el jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, durante la presentación de la actividad en el planetario Galileo Galilei.

Por su parte, en el Museo de Arte Latinoamericano (MALBA), el ministro de Cultura porteño, Hernán Lombardi, definió a La Noche de los Museos como "una fiesta popular y del patrimonio, una celebración de la cultura".

"Tenemos también la participación del Bus Turístico, que con cuatro unidades hace de manera gratuita el recorrido de Milla Museos", señaló. Además, 78 líneas de colectivos ofrecían viajes gratuitos a quienes recorrían algunos de los puntos de interés distribuidos en 19 barrios de la Ciudad.

Pasadas las 22.30, una cola de una cuadra se había formado en la manzana de la Legislatura porteña, situación que se repetía frente a otros edificios públicos de la ciudad.